



## Année 1861

- 24 juin : Sur le conseil du père d'Alzon, mère Marie-Eugénie part pour une cure d'un mois à Ems avec deux sœurs. En y allant, elle passe un jour et une nuit à Metz.
- 22 juillet : Départ d'Ems et repos en Lorraine, près de Thionville. Puis arrêt à Sedan.
- 3 août : Retour à Auteuil.
- 17 août : Retraite prêchée par le père d'Alzon jusqu'au 22 (5<sup>o</sup> jour) où il doit repartir à Nîmes.
- Fin août-début septembre : Mère Marie-Eugénie est à Bordeaux.
- Septembre : Il est question d'une fondation à Beyrouth. Par ailleurs, le père d'Alzon suggère l'établissement de la Congrégation à Jérusalem, au tombeau de la Vierge.
- Novembre : À Londres, l'œuvre de la première communion des petites filles est proposée par monseigneur Howard.  
Projet de fondation à Lyon.
- 29 décembre : Mère Marie-Eugénie part pour Nîmes et Lyon.